

# Du bist Schuld...

das ich weg bin (Saku/Sasu, Hina/Naru, Ten<sup>2</sup>/Neji, Ino/Shika,  
?/?)

Von BlackDragon92

## Der Auftrag

Der Auftrag

-----3 Jahre später im Dorf der Amazonen-----

Vier junge Frauen saßen im Wohnzimmer ihres Hauses und unterhielten sich. Als es an der Tür klingelte, machte sich die rosahaarige Frau auf den Weg, um sie zu öffnen. Vor ihr stand ein etwas jüngeres Mädchen und verbeugte sich „Sakura-sama? Ich soll ihnen mitteilen, dass Sie, Ino-sama, Hinata-sama und TenTen-sama zum Rat kommen sollen“ „wir kommen sofort“, sie machte die Tür wieder zu und ging ins Wohnzimmer, wo sie gleich fragend angesehen wurde. „Wir sollen zum Rat kommen“, die anderen erhoben sich und gingen aus dem Haus über den Marktplatz zum Hauptgebäude. Sie hatten ihre Ausbildung ein halbes Jahr früher als erwartet beendet. Sie wurden respektiert und bewundert. In der großen Halle vor dem Rat angekommen, verbeugten sie sich kurz. „Da ihr schon seit fast fünf Jahren offiziell zu den Amazonen gehört, habt ihr ein Auftrag, auch wenn er euch nicht gefallen sollte“ „Sagen Sie schon, wir entscheiden dann“ meinte Ino desinteressiert, da ihre Fähigkeiten, die der vom Rat überschreiten, konnten sie sich so ein Verhalten erlauben, ohne gleich ärger zu bekommen. „Also schön, wir haben von einem Spion erfahren, dass Orochimaru einen Krieg geplant hat. Da ihr allerdings die einzigen seit, die eine Chance gegen ihn und seine Verbündeten haben, schicken wir euch nach...Konoha-Gakure“ „WAS?“ schrien die vier im Chor. „Ja, Orochimaru plant einen Krieg gegen Konoha, sie haben zwar gute Ninjas, aber halt nicht gut genug und da es mal euer Heimatdorf war, wollten wir euch dort hinschicken. Also nehmt ihr den Auftrag an?“ Kurz überlegten die Mädchen. „O.k. aber nur unter unseren Bedingungen“ meinte Ino, der Rat nickte „Also, 1. Wir wollen unerkannt bleiben, 2. Wir nehmen keine Befehle an, die aus diesem Dorf kommen oder von außerhalb, 3. Orochimaru gehört uns, 4. unsere Fähigkeiten bleiben ein Geheimnis, außer das was wir verraten und 5. wir werden nur mit unseren Spitznamen angesprochen“ wieder nickte der Rat nur. „O.k. wir gehen unsere Sachen packen, morgen bei Sonnenaufgang sind wir weg. Shiva vergesse nicht zu packen, denn der Rat möchte das du mitkommst.“ „Achja und das sich jemand in der Zeit um unser Haus und so kümmert“ meinte Sakura, bevor sie sich noch mal verbeugte und die Halle verließen. Somit waren sie wieder auf dem Weg zurück nach Hause. Die vier packten

ihre Sachen und legten sich schlafen. Sie waren zwar nicht begeistert in ihr altes Dorf zu müssen und vor allem nicht begeistert darüber die Jungs wiederzusehen, die sie die letzten Jahre zu hassen gelernt haben, aber es war ihr Auftrag genau dieses Dorf zu beschützen. Das Dorf was sie immer für schwach und unnützlich hielt. Am nächsten Morgen machten sie sich bei Sonnenaufgang auf den Weg nach Konoha-Gakure.

Konoha:

Die Hokage saß in ihrem Sessel und sah auf die Schriftrolle in ihrer Hand. Es klopfte. Mit einem „Herein“ ließ sie ihre Besucher eintreten. Es handelte sich dabei um ein Anbu-Team. „Ah, Sasuke, Neji, Naruto und Shikamaru, schön das ihr so schnell kommen konntet.“ „Was wollen sie denn Tsunade-sama“ fragte Naruto. Die letzten Jahre, nach dem Tod der vier Kunoichis, sind die vier, inzwischen jungen Männer, noch abweisender, kälter, emotionsloser, aber auch erwachsener und reifer geworden. „Ich habe eine Nachricht bekommen, ich les sie euch eben mal vor:

Werte Tsunade-sama,

Wir wollten Ihnen mit dieser Nachricht nur Bescheid geben, dass in den nächsten drei Tagen 5 Amazonen in ihr Dorf kommen werden und auch eine Zeit lang dort bleiben. Bitte denken Sie sich nichts dabei, wenn sie sich anders als ihre Dorfbewohner verhalten oder komisch sind. Wir bitten sie die fünf freundlich aufzunehmen und schon mal alles für ihren Aufenthalt vorzubereiten.

Der hohe Rat der Amazonen

Also, ich weiß es ist nicht eure Aufgabe, aber ich möchte das ihr die Genin dazuverdonnert das Dorf ein bisschen ordentlicher zu machen und ein Haus herrichtet. Verstanden?“ „Hai“ nachdem sie sich verbeugt hatten, verschwanden die jungen Männer. Sie sind die stärksten Shinobi des Dorfes und haben sich den nötigen Respekt der Dorfbewohner verdient. Die Genin arbeiteten bis spät Abends, um alles für die Ankunft der Amazonen vorzubereiten.

**Ich hoffe euch hat das Kappi gefallen!!!  
Ich würde mich über Kommentare, Kritik und Verbesserungen freuen!**